



Chapelle du séminaire : coupe transversale (nouveau projet) par Charles Vétault, architecte départemental, en 1830. Cette version a été rejetée.

Référence du document reproduit :

- Chapelle du séminaire : coupe transversale (nouveau projet), dessin aquarellé, par Charles Vétault, architecte départemental, en 1830. (Archives départementales de la Vendée ; 11 V V 1-6).

IVR52_2009850008NUCA

Auteur du document reproduit : Charles Vétault

(c) Conseil général de la Vendée
communication libre, reproduction interdite